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Aos vigésimo sexto dia do mês de abril de dois mil e vinte  e dois, ocorreu a trigésima
primeira  Reunião  Ordinária  do  Comitê  de  Bacia  Hidrográfica  do  Coreaú.  Estiveram
reunidos no auditório do IFCE de Sobral, 14 instituições, representadas pelas seguintes
entidades  membros:  Marcos  Antônio  Monteiro  Freitas,  titular  da  EMATERCE;  Raquel
Ferreira Gomes Rosa, Suplente da SEMACE; Inês Prata Girão, representante da SRH;
João Dehon de Araújo Pontes Filho, suplente da FUNCEME; Amanda Nunes Diógenes,
suplente do ICMBIO; Cristiane dos Santos Silva Coutinho, titular da Prefeitura de Ibiapina;
Aldemir Martins Barros, titular da Prefeitura Municipal de Martinópole; Vilma Maria Portela
Ferreira, titular do STR de Ibiapina,  Pedro Ronaldo Lira de Oliveira, titular do STR de
Camocim;  Francisco Azevedo de Souza,  titular  da  FAEC;  Maria   Marlene Oliveira  de
Paiva,  titular  da  APRCC;  Antônio  Arnaldo  Rodrigues  da  Silva,  Titular  da  Associação
Comunitária Simão Félix da Cunha de Pau Ferro; Carlos Montiny Nogueira Isaias Filho,
titular da CAGECE; Francisco Jailson Monteiro de Sousa, titular e Raul de Araújo Lima
Neto, suplente da  Associação Comunitária dos Moradores da Comunidade de Morrinhos
e Adjacências. Representando COGERH/SEDE, Elano Joca (Diretor de Planejamento),
Representando a COGERH/Sobral estiveram presentes: Kamylle Prado, Adriana Gondim,
Dayane  Andrade  e  Lara  Bianca  Alves  (Núcleo  de  Gestão).  Francisco  Hiago  Gomes
(Coordenador do Núcleo de Operação), Representando a Câmara Técnica do Plano de
Bacia: Roberto Chaves, da Cáritas de Tianguá. Representando a Comissão do Plano:
Ubirajara  Patrício  (COGERH)  e  Sandra  Aquino  (UFC/FUNCAP).   Cristiane,  Vice-
presidenta do comitê, deu início a reunião, e justificou a ausência da Presidenta Keila
Aragão  e solicitou ao Sr Marcos, secretário do comitê do Coreaú para fazer a chamada
dos presentes. Em seguida a Vice- Presidenta Cristiane solicitou a leitura da Ata da 58
Reunião Extraordinária, comunicou que essas atas foram enviadas para os e-mail dos
membros dos Comitê.  Foi solicitada a leitura das atas para que sejam aprovadas, o Sr.
Marcos solicitou que não fosse lida as atas, porque as mesmas já tinham sidas enviadas
para o e-mail de cada membro do comitê, e se algum tivesse alguma alteração a ser feita
que  se  manifestasse.  Em  seguida  a  Vice-Presidenta  Cristiane  acatou  a  sugestão  e
passou  para  a  plenária  aprovação  da  ata.  A ata  foi  aprovada  por  unanimidade.  Em
seguida  a Vice-Presidenta Cristiane, passou a palavra para o Diretor de Planejamento da
Cogerh, o Sr. Elano Joca, que fez uma explanação sobre a elaboração e atualização dos
planos de bacia do Estado do Ceará, onde é um Convênio entre a Cogerh e a UFC. Em
seguida  foi  passada  a  palavra  para  a  Professora  Sandra  da  UFC,  para  fazer  a
apresentação dos cenários e prognósticos do plano de bacia da bacia hidrográfica do
Coreaú.  Agradeceu  as  informações  enviadas  e  por  ter  participado  das  oficinas.  Em
seguida  a  Vice-Presidenta  Cristiane  colocou  para  a  plenária  a  aprovação  ou  não  do
prognóstico, o que foi aprovado por unanimidade. Em seguida a Vice-Presidenta Cristiane
passou a palavra para o Diretor de Planejamento da Cogerh Elano Joca, que informou
sobre o andamento da barragem do canto das pedras, estamos fazendo uma parceria
com a SRH e Funceme, para desenvolver esses estudos, a parte de cartografia já foi
concluída, onde já foi definida a bacia hidráulica do futuro açude, onde tem um potencial
de  800  milhões  de  metros  cúbicos,  estamos  na  fase  de  contratação  dos  estudos
topográficos e geotécnicos, já encontra-se licitado e estamos esperando a assinatura dos
contratos.  Em seguida a Vice-Presidenta Cristiane chamou o Sr. Marcos para colocar em
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votação a escolha da data da nova reunião para discussões de estrategias e ações do
plano de bacias que esta sendo elaborado, a proposta apresentada foi o dia 11 de maio
de 2022, em Sobral de forma presencial,  Foi discutido entre os participantes onde a Sra.
Inês da SRH colocou uma proposta de ser hibrida (presencial e on-line), foi colocada em
votação e a proposta aceita foi a presencial para o dia 11 de maio de 2022.  Em seguida a
Vice-Presidenta Cristiane continuou com a pauta do dia e passou a palavra para a Srª
Inês, representante da SRH no comitê para fazer a leitura da resposta do oficio onde o
comitê solicitou ao setor jurídico da SRH sobre a eleição da diretoria do CBH do Coreaú,
a onde foi lido o oficio enviado pelo setor jurídico da SRH, em seguida a Vice-Presidenta
Cristiane  passou  a  palavra  para  a  comissão  eleitoral,  para  conduzir  a  eleição  do
secretário adjunto do CBH do Coreaú,  onde a mesma explicou como foi  conduzida a
eleição. Foi feita a comunicação de que só teve uma inscrição, que foi a do Sr. Pedro
Ronaldo Lira, representante titular do STTR de Camocim,  onde convidou o mesmo para
explicar o porque da inscrição do mesmo a esse cargo. O Sr. Pedro se apresentou e disse
da satisfação de poder contribuir para a região do Coreaú e colocou-se a disposição de
todos. Foi  colocado em votação onde foi  aprovado por aclamação e unanimidade por
todos os presentes, onde em seguida foi dado a posse do mesmo ao cargo de secretário
adjunto. A Vice-Presidenta Cristiane, informou que esteve juntamente com a Presidenta
Keila na primeira reunião itinerante do Fórum Cearense de Comitês de Bacias, que foi
realizada nos dias 19 e 20  de abril de 2022, em Quixeramobim. Em  seguida a Vice-
Presidenta Cristiane passou para a escolha dos membros da Câmara Técnica do Meio
Ambiente,  solicitou  ao  Secretário  o  Sr  Marcos  para  conduzir  a  escolha  da  Câmara
Técnica do Meio Ambiente, onde o mesmo explicou que essa escolha deverá ser para as
entidades que trabalham com o meio ambiente, por se trata de uma câmara técnica. Em
seguida o mesmo fez a leitura da resolução da composição da câmara técnica do meio
ambiente, onde foi colocada em votação para aprovação ou não, e por unanimidade a
referida resolução foi aprovada. Em seguida foi feita a colocação sobre o Art. 5 da referida
resolução onde diz que as instituições: Secretaria do Meio Ambiente – SEMA, Secretaria
Estadual do Meio Ambiente – SEMACE e o Instituto Chico Mendes ICMbio, tem acento
permanente na referida câmara técnica, sempre que integrarem o CBH do Coreaú. Quem
faz parte do CBH do Coreaú é a SEMACE e o ICMbio. por isso eles já estão na câmara
técnica. Agora temos que escolher dois membros do CBH e duas instituições convidadas
que não fazem parte do CBH. Ficou como encaminhamento, convida a CARITAS, IFCE
de Sobral e a CETRA. Em seguida a Vice - Presidenta Cristiane,  passou a palavra para o
Sr. Jailson, para falar sobre uma planta trepadeira, invasora dos carnaubais que veio do
Madagascar, conhecida por Unha do Diabo. Em seguida foi feita um discussão sobre o
tema apresentado e passou-se para os informes: A Sra. Inês informou sobre a distribuição
de mudas pela SEMA em torno de 50.000 mudas para todo o Estado do Ceará. Falou
também sobre o trabalho com as crianças nas escolas sobre meio ambiente. Sr Roberto
Chaves falou sobre o uso da cobertura morta para combater a desertificação no Estado
do Ceará, onde o mesmo vai ministra uma palestra sobre esse assunto no Encontro de
Desertificação que vai  acontecer  em Quixadá.  Sugeriu  que fosse feito  nas APPs dos
açudes da Bacia do Coreaú, o adensamento de carnaubeiras, plantando pés de carnaúba
em torno dos açudes. A Vice-Presidenta Cristiane, informou que vai procurar saber qual
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dos comitês esta fazendo um estudo sobre a Unha do Diabo. Falou também sobre se
trabalhar o meio ambiente nas escolas. A Kamilly falou sobre as inscrições no encontro da
desertificação em Quixadá.  Encaminhamentos:  1. Aprovação das atas da 30ª reunião
extraordinária e da 58ª reunião ordinária; 2. Aprovação do Prognóstico do Plano de Bacia;
3. Eleito o novo secretário adjunto, o Sr.  Pedro Ronaldo Lira,  representante titular do
STTR de Camocim; 4. Ficou como encaminhamento, convidar a Cáritas Diocesana, IFCE
de Sobral e o CETRA para compor a Câmara Técnica de Meio Ambiente. Nada mais
havendo a tratar a Vice-Presidenta Cristiane Coutinho encerrou a presente reunião.
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